

Cipta Kondisi, Polsek Banjarsari Polres Ciamis Datangi Warga di Desa Sindanghayu

Ciamis - CIAMIS.INFORMAN.ID

Sep 11, 2024 - 15:30



CIAMIS ~ Personel Polsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi warga yang sedang melaksanakan ronda saat malam hari di Pos Kamling dalam rangka cipta kondisi antisipasi gangguan kamtibmas. Kegiatan ini dilaksanakan secara intens dan masif oleh seluruh anggota Polsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar. Seperti yang dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Sindanghayu Polsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar Aipda Arman Bukhori. Saat itu, anggota mendatangi warga yang sedang beraktifitas di Desa Sindanghayu, Kecamatan Banjarsari, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (11/9/2024). Saat itu, anggota melakukan komunikasi serta koordinasi mengenai

situasi kamtibmas terkini. Tak hanya itu, himbuan kamtibmas juga disampaikan guna mencegah tindak kriminalitas di masyarakat. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Banjarsari AKP Rahmad Fanani mengatakan, kegiatan ini tentunya untuk memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat. Kehadirannya di tengah masyarakat diharapkan timbul rasa nyaman dan aman serta mencegah niat para pelaku kejahatan dalam melancarkan aksinya. Sehingga kondusifitas wilayah tetap terjaga keamanannya. "Silaturahmi dan koordinasi kamtibmas ke warga ini untuk memberikan rasa nyaman dan aman. Serta untuk mencegah dan mengantisipasi tindak kriminalitas dan gangguan kamtibmas lainnya khususnya di wilayah hukum Polsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar," kata AKP Rahmad Fanani. Adapun yang dilakukan selama sambang kamtibmas, personel dilapangan turut menyampaikan himbuan terkait gangguan kamtibmas. Berupa Curat, Curas, Curanmor, dan Geng Motor serta situasi terkini di wilayah hukum Polsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar. "Warga agar senantiasa bersama sama menjaga kondusifitas di Desa Sidanghayu. Selain itu warga diminta agar ikut bersama sama di dalam menyukseskan Pilkada Serentak 2024 tanpa hoaks dan segala potensi yang dapat memecah belah bangsa," kata AKP Rahmad Fanani. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.